

180-DAY LIMITED WARRANTY

This product is warranted to the original purchaser to be free from defects in material or workmanship for a period of 180 days from the date of the original retail purchase.

This warranty does not cover defects or damage due to improper installation, alteration, accident or any other event beyond the control of the manufacturer. Defects or damage resulting from misuse, abuse or negligence will void this warranty. This warranty does not cover scratching or damage that may result from normal usage.

This product is not intended for institutional or commercial use; the manufacturer does not assume any liability for such use. Institutional or commercial use will void this warranty.

This warranty is nontransferable and is expressly limited to the repair or replacement of the defective product. During the warranty period, the manufacturer shall repair or replace defective parts at no cost to the purchaser. Shipping charges and insurance are not covered and are the responsibility of the purchaser. Labor charges and related expenses for removal, installation or replacement of the product or components are not covered under this warranty.

The manufacturer reserves the right to make substitutions to warranty claims if parts are unavailable or obsolete.

The manufacturer shall not be liable for loss of use of the product or other consequential or incidental costs, expenses or damages incurred by the consumer of any other use. The user assumes all risk of injury resulting from the use of this product.

This warranty is expressly in lieu of all other warranties, expressed or implied, including warranties of merchantability or fitness for use to the extent permitted by Federal or state law. Neither the manufacturer nor any of its representatives assumes any other liability in connection with this product.

All warranty claims must be made through the retailer where the product was originally purchased. A purchase receipt or other proof of date of purchase will be required to process all warranty claims. The model number and part numbers found within the assembly instructions will be required when submitting any parts requests or warranty claims.

For further warranty information or inquiries, please call 800-759-0977

GARANTIE LIMITÉE DE 180 JOURS

La garantie du produit est valide pour l'acheteur original en ce qui a trait aux pièces défectueuses ou à la main-d'œuvre pour une période de 180 jours de la date d'achat.

Cette garantie n'est couverte pas les dommages causés par accident, par modification, par une installation défectueuse ou tout autre événement hors du contrôle du fabricant. Tout défaut ou dommage résultant de la négligence ou d'une mauvaise utilisation annule cette garantie. La présente garantie ne couvre pas les égratignures ou les dommages attribuables à un usage normal.

Ce produit n'est pas destiné à un usage institutionnel ou commercial; le fabricant décline toute responsabilité pour une telle utilisation. Un usage institutionnel ou commercial annule cette garantie.

Cette garantie est non transférable et est expressément limitée à la réparation ou au remplacement du produit défectueux. Au cours de la période de garantie, le fabricant s'engage à remplacer et à réparer les pièces défectueuses sans frais pour l'acheteur. Les frais d'assurance et d'expédition ne sont pas couverts et sont à la charge de l'acheteur. Les frais de main-d'œuvre et les dépenses liées au déplacement, à l'installation ou au remplacement du produit ou de ses composantes ne sont pas couverts par cette garantie.

Le fabricant se réserve le droit de faire des substitutions de recours en garantie si la pièce n'est pas disponible ou obsolète.

Le fabricant décline toute responsabilité liée à la perte d'utilisation ainsi que tous les autres coûts directs ou indirects, frais ou dommages encourus par le consommateur qui aurait été causés par une autre utilisation. L'utilisateur assume tous les risques de dommage résultant de l'utilisation de ce produit.

Cette garantie tient lieu expressément de toute autre garantie, exprimée ou implicite, y compris les garanties de qualité marchande ou d'adaptation à un emploi particulier dans la mesure permise par les lois fédérales ou provinciales. Ni le fabricant, ni aucun de ses représentants n'assument aucune autre responsabilité en rapport avec ce produit.

Toute réclamation doit être faite par le détaillant où le produit a été acheté. Une facture ou autre preuve d'achat est nécessaire pour traiter toutes les réclamations de garantie. Le numéro de modèle et les numéros de référence figurant dans les instructions d'assemblage seront exigés lors de la soumission de demande de pièces ou de recours en garantie.

Pour plus d'information ou pour toute question, veuillez téléphoner au 1 800 759-0977.



FABRIC WARRANTY

WHO THIS WARRANTY PROTECTS	This warranty protects the original purchaser of Sunbrella fabric.
WHAT THIS WARRANTY PROTECTS AGAINST	This warranty protects against Sunbrella fabric becoming unserviceable due to color or strength loss from normal usage and exposure conditions, including sunlight, mildew and atmospheric chemicals.
WHAT THIS WARRANTY COVERS	This warranty covers Sunbrella fabric only.
WHAT THIS WARRANTY DOES NOT COVER	This warranty does not cover normal care and cleaning; damage from misuse or abuse; improper installation; or costs associated with replacement of the fabric, including labor and installation.
LIMITS TO THE WARRANTY	Glen Raven's liability is expressly limited to this warranty. Glen Raven reserves the right to inspect the fabric submitted for claim.
WHAT WE WILL DO	Glen Raven will supply new equivalent fabric to replace the fabric that becomes unserviceable.
WHO TO CONTACT	Contact your Glen Raven sales or customer service representative for warranty claims.
WHO CONSUMERS SHOULD CONTACT	Sunbrella is normally a component of an end product such as an awning, umbrella or cushion. Consumers and end-users should contact the fabricator, dealer or retailer from whom you purchased the end product.
WARRANTY COVERAGE PERIOD	Performance improvements introduced November 1, 2008 allowed Glen Raven to increase the warranty period for Sunbrella fabrics. See below for details.

WARRANT COVERAGE PERIOD

SUNBRELLA UPHOLSTERY FABRICS AND ALL OTHER SUNBRELLA FABRICS

This coverage applies to all Sunbrella Upholstery fabrics, window treatment fabrics, and specialty fabrics such as *Sunbrella Plus*, *Supreme*, *Clarity*, *View*, *Unity*, *Renaissance*, *Rib*, *Rain* and *Sling*. The Sunbrella Graphics System is covered under a separate warranty, visit sunbrella.com/sgs for more info.

For installations on or after November 1, 2008, the warranty coverage period is five years from the original purchase date.



Glen Raven Custom Fabrics, LLC
1831 North Park Avenue, Glen Raven, NC 27217 USA

t. 336.221.2211 / f. 336.586.1169

www.sunbrella.com





GARANTIE SUR LA TOILE

QUI EST PROTÉGÉ PAR CETTE GARANTIE	Cette garantie protège l'acheteur d'origine de la toile Sunbrella.
CE QUE PROTÈGE CETTE GARANTIE	Cette garantie offre une protection quand la toile Sunbrella devient inutilisable en raison d'une perte de couleur ou de résistance aux conditions normales d'utilisation et d'exposition, incluant les rayons du soleil, la moisissure et les réactions chimiques atmosphériques.
CE QUI EST COUVERT PAR CETTE GARANTIE	Cette garantie s'applique au tissu Sunbrella seulement.
CE QUI N'EST PAS COUVERT PAR CETTE GARANTIE	Cette garantie ne couvre pas les soins d'entretien et de nettoyage normaux; les dommages causés par abus ou mauvaise utilisation; une installation inadéquate; les coûts liés au remplacement du tissu, y compris la fabrication et l'installation.
LIMITES DE LA GARANTIE	La responsabilité de Glen Raven est expressément limitée à la présente garantie. Glen Raven se réserve le droit d'inspecter toutes les toiles faisant l'objet d'une réclamation.
NOTRE ENGAGEMENT	Glen Raven fournira une toile de remplacement équivalente pour remplacer la toile devenue inutilisable.
QUI DEVEZ-VOUS CONTACTER?	Pour toute réclamation, veuillez communiquer avec un représentant du service à la clientèle de Glen Raven.
PERSONNE-RESSOURCE POUR LES CONSOMMATEURS	La toile Sunbrella est normalement une composante d'un produit fini comme un auvent, un parasol ou un coussin. Le consommateur ainsi que l'utilisateur final doivent contacter le fabricant, le distributeur ou le détaillant où ils se sont procuré le produit final.
PÉRIODE DE COUVERTURE DE LA GARANTIE	Le niveau de performances améliorées introduit le 1er novembre 2008 a permis à Glen Raven d'augmenter la période de garantie des tissus Sunbrella. Voir les détails ci-dessous.

PÉRIODE DE COUVERTURE DE LA GARANTIE

TISSUS D'AMEUBLEMENT ET TOUS LES AUTRES TISSUS SUNBRELLA

Cette couverture s'applique à tous les tissus d'ameublement Sunbrella, aux tissus de traitement de fenêtre et aux tissus de spécialité tels que *Sunbrella Plus*, *Supreme*, *Clarity*, *Unity*, *Renaissance*, *Rib*, *Rain* et *Sling*. Le Sunbrella Graphics System est couvert par une garantie distincte, visitez le sunbrella.com/sgs pour obtenir plus d'information.

Pour les installations effectuées le 1er novembre 2008 et après, la période de la garantie est de cinq ans à compter de la date d'achat.



Glen Raven Custom Fabrics, LLC
1831 North Park Avenue, Glen Raven, NC 27217 USA

t. 336.221.2211 / f. 336.586.1169

www.sunbrella.com

